

## ABSTRAK

ROHIM, ACHMAD ROYSUL. 2023: *Implementasi Pendidikan Karakter Religius dan Mandiri berbasis budaya pesantren di Pondok Pesantren Putra Haf-Sa Zainul Hasan Genggong Probolinggo*, Pendidikan Agama Islam, Tarbiyah, UIT Kediri, Dosen Pembimbing Syafik Ubaidila, M.Pd.I.

Kata Kunci: Pendidikan Karakter, Religius, Mandiri, Budaya Pesantren

Mempelajari implementasi Pendidikan Karakter Religius dan Mandiri berbasis budaya pesantren di Pondok Pesantren Putra Haf-Sa Zainul Hasan Genggong Probolinggo. Permasalahan ini bersentuhan langsung dengan tujuan pendidikan nasional akan pentingnya Pendidikan Karakter. Dengan demikian terdapat penerapan-penerapan khusus dalam mengembangkan Pendidikan Karakter Religius dan Mandiri berbasis budaya pesantren di Pondok Pesantren Putra Haf-Sa Zainul Hasan Genggong Probolinggo.

Dari penjelasan tersebut dapat diketahui fokus penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana bentuk kegiatan Pendidikan Karakter Religius dan Mandiri berbasis budaya pesantren di Pondok Putra Haf-Sa Zainul Hasan Genggong Probolinggo (2) Bagaimana hasil kegiatan Pendidikan Karakter Religius dan Mandiri berbasis budaya pesantren di Pondok Putra Haf-Sa Zainul Hasan Genggong Probolinggo. (3) Bagaimana dampak kegiatan Pendidikan Karakter Religius dan Mandiri berbasis budaya pesantren di Pondok Putra Haf-Sa Zainul Hasan Genggong Probolinggo.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Penelitian ini bertempat di Pondok Pesantren Putra Haf-Sa Zainul Hasan Genggong Probolinggo. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara, observasi dan dokumentasi.

Peneliti menemukan hasil berupa (1) Madrasah Diniyah, Madrasah Al-Qur'an, Sholat Berjama'ah, Istighosah, Puasa Sunnah, Organisasi dan Bahtsul Masa'il. (2) Spiritualitas, Memiliki karakter terpuji, Displin, Sosial di masyarakat, Disiplin, Tanggung jawab, Pintar memasak, Mencuci baju sendiri dan Pintar management keuangan. (3) Semangat dalam belajar, Mudah beradaptasi di tempat asing, Ketenangan jiwa, Loyalitas berorganisasi, Tidak mudah bergantung pada orang lain, Tidak mudah putus asa dalam setiap permasalahan dan Menjadi pribadi yang kreatif